



Plus de 20 ans d'activité professionnelle au service de la catéchèse: culte d'adieux de Marianna Jakob.

Catéchèse en résonance

Toutes les occasions ont été bonnes pour entonner le chant de la Vision: il a retenti pendant la fête de remise des diplômes RefModula, lors des conférences de la catéchèse, durant la cérémonie de reconnaissance des ministères à la Collégiale de Berne, et à l'occasion du culte de départ de Marianna Jakob. Cette dernière a pris sa retraite après plus de vingt ans au service de la catéchèse; à cette occasion, un culte a été célébré en l'église de Nydegg à Berne.

Le travail du secteur Catéchèse forme une mosaïque bigarrée de projets plus ou moins importants, au rang desquels:

- Journée œcuménique de la catéchèse 2018 sur Bible et créativité («Bibel kreativ»): présentation par Michael Landgraf de différentes méthodes d'accès au texte biblique par la création; exercices pratiques de mise en scène de la Bible par le jeu, la méditation et la musique.
- Cours «Resilient werden und bleiben» (Découvrir et cultiver sa résilience) dispensé par Griselda Naumann: dans une atmosphère agréable, les participantes et participants ont reçu des conseils pratiques et apprécié les temps d'échange.
- Bibliologue, cours d'initiation dispensé par Barbara Hanusa: les retours ont été très positifs pour cette formation conçue avec compétence et passion; un savant mélange d'ex-

périences et d'apports de connaissances, sur quatre journées, plus un coaching en ligne entre deux.

- Formation à l'accompagnement spirituel pour les catéchètes, sous la direction d'Andrea Figge: l'accent a été mis sur l'échange entre pairs. «Je ne suis pas la seule à me poser ces questions»: cette petite phrase résume bien le vécu du groupe, qui a travaillé à l'élaboration de solutions à partir de cas concrets.
- Introduction au nouveau manuel «Eltern und Familien in der Kirche» (2017) (Parents et familles dans l'Eglise): présentation d'idées pour toutes celles et ceux qui travaillent avec les parents et les familles – catéchètes et toute personne impliquée dans la catéchèse, pasteures et pasteurs, collaboratrices et collaborateurs socio-diaconaux, membres des autorités; les participantes et participants au séminaire ont exprimé un mélange d'enthousiasme et de résignation face aux nombreuses paroisses qui n'accordent pas assez d'importance à la question du travail avec les familles.
- Dans l'Arrondissement du Jura un nouveau projet a été mis en route: les Capsules KT. Ce projet, initié par le groupe des catéchètes professionnelles et catéchètes professionnels de l'Arrondissement, a pour objectif de mettre en valeur la catéchèse de notre Eglise à travers des petits films qui seront disponibles sur Youtube

et les réseaux sociaux au printemps 2019. Il s'agit de petits films vidéo qui prennent sur le vif des moments de rencontres de catéchisme et qui questionnent sur des thèmes de l'existence, à la fois les catéchumènes et les spectateurs.

- En collaboration avec la paroisse de Berthoud, création d'un élément pour un culte familles sur la Vision (disponible en allemand sur la page web de la Vision) et Eveil à la foi (Fiire mit de Chliine) en novembre sur la première affirmation «S'appuyer sur la Bible – en quête d'humanité».
- Journée d'étude «Stark fürs Leben werden» (Prendre des forces pour la vie) consacrée à la pédagogie sensorielle intégrale et animée par Franz Kett: plus de 50 personnes ont suivi cette excellente formation.

Intégration et inclusion: cheminons ensemble!

